

## "¿Para qué hablamos del PRI?": la reacción de Beatriz Paredes ante rumores de apoyo del tricolor a la reforma electoral



La senadora Beatriz Paredes se negó a hablar del Partido Revolucionario Institucional (PRI), del cual forma parte, ante los rumores según los cuales Alejandro Moreno Cárdenas podría propiciar el apoyo de la bancada tricolor a la reforma electoral. Fue este 27 de octubre en un encuentro en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) que la legisladora aseguró que no acudió como representante del PRI, por lo que rechazó hacer declaraciones sobre el partido.

En el proyecto original de López Obrador está contemplada la **desaparición del INE** y la creación de un **nuevo organismo con siete consejeros, elegidos popularmente** de una lista propuesta por el Ejecutivo y los otros dos Poderes de la Unión. También plantea cambios a nivel legislativo, como la reducción del número de diputados de 500 a 300, y el de senadores de 128 a 64.

Con el anuncio llegaron rumores sobre el posible apoyo del PRI a la iniciativa, ya que la decisión en la Jucopo se tomó en presencia de <u>Alito Moreno Cárdenas y de Rubén Moreira</u>, coordinador del grupo parlamentario del tricolor, quienes acudieron a la reunión como representantes de la Comisión de Gobernación.